

平成29年3月13日

保護者の皆様

立川市立南砂小学校
校長 関口 保司

学校給食の再開について

学校給食が原因の食中毒の件では、児童や保護者の皆様に、つらい思いやご迷惑をおかけしています。心よりお詫び申し上げます。

さて、立川市教育委員会より連絡があり、3月21日（火）と22日（水）に給食を再開することになりました。これに伴い、本校では下記のように21日（火）と22日（水）は給食指導を行い、その後児童下校といたします。給食の指導を再開するにあたって、児童の心のケアを大事にするとともに、手洗い等衛生面を徹底してまいります。

ご家庭のご協力をお願いいたします。

記

- 変更前 21日（火）・22日（水） 特別時程 4時間授業（全学年）
児童下校 12時15分
- 変更後 21日（火）・22日（水） 通常時程 4時間後給食指導（全学年）
児童下校 13時15分

- * すでにお知らせを配布しましたが、3月15日（水）午後7時より本校体育館にて、集団食中毒に関する保護者説明会が行われます。よろしくお願ひします。
- * 2日間の献立については、明日以降、市教委よりお知らせするとのことです。

・引き続き今週も、弁当・水筒の持参をお願いします。
（3月17日（金）弁当・水筒持参終了）